

Polri Blokir 50 Rekening Terkait Kasus Trading Viral Blast

JAKARTA (IM) - Polri telah menyita puluhan rekening yang diduga terkait dengan investasi bodong robot trading viral blast global dengan skema Ponzi. Hal ini berdasarkan hasil kerjasama dengan pihak PPAATK.

"Rekening yang diduga merupakan hasil tindak pidana perdagangan, dan TPPU yang dilakukan oleh para tersangka robot trading viral blast," kata Kabag Penum Divisi Humas Polri, Kombes Gatot Repli Handoko kepada awak media, Jumat (1/4).

Gatot memaparkan, sebanyak 50 rekening telah diblokir terkait perkara itu. Dalam puluhan rekening itu

berjumlah Rp14.643.000.000 "Sebanyak lima akun aset indodax yang tersebar di 5 bank, telah dilakukan pemblokiran dengan jumlah aset indodax, jika dikonversi ke dalam rupiah ini sekitar Rp1,5 miliar," ujar Gatot.

Bareskrim Polri sebelumnya membongkar jaringan penyedia investasi bodong melalui aplikasi robot trading bernama Viral Blast Global. Total ada empat tersangka yang ditangkap oleh penyidik dalam kasus ini.

Dirtipideksus Bareskrim Polri Brigien Whisnu Hermawan menjelaskan bahwa melibatkan ribuan pemberi dengan nilai investasi mencapai Rp1,2 triliun. • **Ius**

Jokowi Teken MoU Perlindungan Pekerja Migran dengan PM Malaysia

JAKARTA (IM) - Presiden Joko Widodo (Jokowi) menerima kunjungan kerja Perdana Menteri (PM) Malaysia Dato' Sri Ismail Sabri Yaakob di Istana Merdeka, Jumat (1/4).

Kunjungan PM Sabri ke Indonesia ini adalah yang kali kedua. Pada kunjungan kali ini, turut dilakukan penandatanganan nota kesepahaman atau MoU mengenai penempatan dan perlindungan pekerja migran Indonesia (PMI) di Malaysia.

"MoU antara lain akan mengatur penggunaan one channel system bagi seluruh proses penempatan, pemantauan dan kepulangan Pekerja Migran Indonesia sehingga dapat terpantau dengan baik," ujar Jokowi dalam keterangannya yang di-siarkan YouTube Sekretariat Presiden, Jumat (1/4).

Jokowi mengatakan bahwa PMI telah berkontribusi banyak bagi pembangunan ekonomi di Malaysia. Sehingga sudah sewajarnya mereka mendapatkan hak dan

perlindungan yang maksimal dari dua negara serumpun ini. "Dengan kehadiran PM Sabri hari ini saya yakin MoU ini dapat dilaksanakan dengan baik dan saya tidak ingin MoU ini hanya berhenti di atas kertas saja, semua pihak harus menjalankan MoU ini dengan baik," jelasnya.

Kepala Negara berharap kerja sama serupa dapat dilanjutkan di sektor lain antara lain perladangan, pertanian, manufaktur dan jasa.

"Selain itu kita juga masih melihat maraknya kasus penyelundupan orang, oleh karena itu kita sepakat untuk mulai membahas kerja sama penanganan penyelundupan orang termasuk di penegakan hukumnya," ungkapnya. Selain itu, dalam pertemuan tersebut turut dibahas mengenai pentingnya penyelesaian negosiasi batas maritim dan batas udara.

"Dengan sudah mulai dibukanya perbatasan kedua negara maka sudah saatnya negosiasi ini diintensifkan," tandasnya. • **han**

Bakamla Temukan Senpi Rakitan saat Gerebek Kapal Asing di Perairan Ambon

JAKARTA (IM) - Tim KN Ular Laut 405 Badan Keamanan Laut Republik Indonesia (Bakamla RI) menemukan senjata api jenis pistol rakitan, di kapal asing yang sedang berlabuh di perairan Teluk Dalam Ambon, Sulawesi Utara.

Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Aan Kurnia menginformasi adanya pengeledahan tersebut.

"Minggu kemarin kami berhasil mengamankan ada senjata atau pistol yang bisa dilihat di sini. Kemudian VBSS menemukan tas di kapal tersebut berisikan dua butir peluru," kata Aan pada Konferensi Pers di Mabes Bakamla RI, Menteng, Jakarta Pusat, Jumat (1/4).

Aan mengatakan, kejadian ini bermula dari informasi masyarakat tentang adanya kegiatan mencungkilkan di kapal eks asing yang tidak terurus sehingga gelap pada malam hari.

"KN Ular Laut 405 yang sedang beroperasi Gada Nusantara VIII/2022 pada sore hari Sabtu (23/3/2022) menurunkan tim VBSS untuk

melaksanakan pemeriksaan terhadap kapal-kapal tersebut," ujarnya.

Tim VBSS yang terdiri dari enam anggota menaiki kapal bernama KM Mabi-ru12. Setelah digeledah, kapal tersebut ternyata kosong. Tim menemukan sebuah tas yang berisi satu buah senjata api jenis pistol rakitan dan dua butir peluru.

Selanjutnya melakukan pencarian intensif, tim tidak menemukan barang mencurigakan lainnya. Senjata api dengan peluru langsung diamankan untuk segera diserahkan ke Komando Atas.

Sebelumnya, Kepala Bakamla RI Laksdya TNI Aan Kurnia mengatakan, Penemuan senjata ini merupakan pengembangan dan penemuan senjata api di daerah menado sekitar 3 bulan lalu. Laporan ini masih terus di dalam dan dikembangkan lebih lanjut.

Ia akan menelusuri modus penyelundupan senjata api lewat laut dengan menggunakan kapal-kapal ikan dan kapal-kapal kargo kayu. • **han**

Penampakan Uang Rp253 Miliar Hasil Sitaan Korupsi PT IMM

JAKARTA (IM) - Kejaksaan Agung (Kejagung) menampakan tumpukan uang senilai Rp253,3 miliar. Uang itu merupakan hasil dari barang rampasan tindakan pemulihan aset kasus korupsi PT Indosat Mega Media (IM2) atas terpidana Indar Atmanto.

Dalam jumpa pers yang digelar secara di Gedung Kejaksaan RI pada Jumat (1/4) terlihat tumpukan uang pecahan Rp100 ribu yang disusun secara melebar mencapai Rp253.356.420.991.

Uang yang terbungkus dalam plastik putih berbentuk persegi panjang itu tersusun berundak sampai menutupi seluruh besar meja di belakngnya.

Pemulihan ini dilakukan berdasarkan putusan Mahkamah Agung (MA) yang sudah berkekuatan hukum tetap yaitu nomor 787 K/PID.SUS/2014 tanggal 10 Juli 2014 untuk menjalankan eksekusi terhadap Indar Atmanto.

"Disebutkan sebagaimana berikut satu menyebutkan

terdakwa Indar Atmanto dinyatakan terbukti secara sah bersalah melakukan korupsi secara bersama-sama," kata Kapuspenkum, Ketut Smedana.

Adapun tumpukan ini merupakan hasil eksekusi terhadap pengembalian atau penyetoran hasil lelang eksekusi atas terpidana Indar Atmanto. Di mana, selain pidana fisik, dia juga dijatuhi pidana tambahan dengan kewajiban membayar uang Rp1,3 triliun yang dibebankan pada PT IM2 terkait kasus Indar Atmanto.

"Dari hasil sita eksekusi oleh tim jaks eksekutor kami sudah menemukan beberapa aset yang sudah kami lakukan. Pelelangan dan inilah hasilnya berupa lelang terhadap jaringan," kata Direktur Uheksi, Jampidsus Kejagung, Sarjono Turin.

Sarjono menyampaikan jika nilai Rp253,3 miliar merupakan hasil lelang dari aset senilai lebih dari Rp244 miliar ditambah uang tunai sebesar Rp9 miliar sehingga total Rp253,3 miliar. • **mei**

2 | Polhukam

IDN/ANTARA



APEL PENGAMAMAN ANGKUTAN LEBARAN KAI
Peserta upacara mengikuti apel kesiapan pelayanan pasukan pengamanan angkutan lebaran 2022 di Stasiun Gambir, Jakarta, Jumat (1/4). Apel tersebut guna meningkatkan kesiapan pelayanan dan keamanan di kawasan stasiun jelang ramadhan dan lebaran 2022.

IDI: Izin Praktik Dokter Terawan Masih Berlaku Hingga 2023

Jika Terawan tetap melakukan praktik medis yang tidak memiliki bukti ilmiah dan membahayakan pasien, IDI akan kembali mengingatkan pemerintah dan institusi praktik.

JAKARTA (IM) - Ketua Bidang Hukum Pembelaan dan Pembinaan Anggota (BHIP2A) Ikatan Dokter Indonesia (IDI) Beni Satria mengatakan, meski dinyatakan sudah dipecat dari keanggotaan IDI, namun mantan Menteri Kesehatan, Terawan Agus Putranto masih memiliki izin praktik dokter. Surat izin praktik dokter (SIP) Terawan masih berlaku hingga tahun 2023 mendatang.

"Yang pasti sampai hari ini,

izin praktiknya masih berlaku sampai 5 Agustus 2023, kita akan menyurati kalau yang bersangkutan masih tetap berpraktik, dan kembali lagi izin praktik ini ranah pemerintah," kata Beni dalam konferensi pers secara virtual, Jumat (1/4).

Namun, Beni mengingatkan agar Terawan tidak melakukan tindakan-tindakan yang tidak berdasarkan kajian ilmiah (evidence based).

Ia meminta Terawan untuk melakukan praktik kedokteran sesuai dengan bidangnya yaitu ahli radiologi.

"Contohnya, membaca hasil radiologi, beliau (Terawan) kan ahli Radiologi, kalau beliau melakukan praktik kedokteran sebatas membacakan hasil radiologi, dan ini kewenangannya, silakan," ujarnya.

Lebih lanjut, Beni mengatakan, ketika Terawan tetap melakukan praktik medis yang tidak memiliki bukti ilmiah dan membahayakan pasien, pihaknya akan kembali mengingatkan pemerintah dan institusi praktik tersebut.

"Karena jelas pelanggaran kedokteran yang tidak sesuai dengan standar, itu ada anca-

man pidananya, dan (denda) 50 juta maksimal, ini yang akhirnya membahayakan masyarakat," ucapnya.

Seperti diketahui bahwa hasil Muktamar IDI telah secara resmi memberhentikan Terawan Agus Putranto sebagai anggota IDI.

Keputusan ini merupakan hasil dari Muktamar Ikatan Dokter Indonesia XXXI (31) di Banda Aceh yang diselenggarakan pada 21-25 Maret 2022.

Juru bicara PB IDI untuk sosialisasi hasil Muktamar ke-31 IDI, Beni Satria, menyebutkan, salah satu rekomendasi yang dilahirkan dari kegiatan tersebut adalah pemberhentian tetap Terawan Agus Putranto (TAP) sebagai anggota IDI.

Keputusan Muktamar ke-31 IDI tersebut telah memutuskan dan menetapkan untuk meneruskan hasil keputusan rapat sidang khusus MKEK (Majelis Kehormatan Etik Kedokteran) yang memutuskan pemberhentian tetap sejawat dr Terawan Agus Putranto sebagai anggota IDI.

"Rapat sidang khusus Majelis Kehormatan Etik Kedokteran yang memutuskan pemberhentian tetap sejawat dokter Terawan Agus Putranto spesialis radiologi sebagai anggota Ikatan Dokter Indonesia dalam keputusan Muktamar ke-31 IDI," kata Beni dalam konferensi pers PB IDI, Kamis (31/3). • **han**

Diisukan Isu akan Pindah Partai, M Taufik: Kita Lihat Bulan Depan

JAKARTA (IM) - M Taufik bicara soal kelanjutan karir politiknya usai dicopot oleh DPP Gerindra dari kursi Wakil ketua DPRD DKI. Namun Taufik mengaku saat ini belum berpikir meninggalkan Gerindra dan pindah ke partai lain. Meski demikian, kemungkinan itu juga tidak tertutup karena politik bersifat dinamis.

"Sampai saat ini sih belum ya (ada niat pindah partai). Belum tau, nanti waktunya. Kan saya masih di Gerindra," kata Taufik, Jumat (1/4).

"Kita lihat bulan depan lah," sambung Taufik.

Taufik pun menegaskan sampai saat ini belum ada partai tertentu yang akan dipilihnya sebagai tempat pelubuhan terbaru. Soal isu pindah ke Partai Nasdem, Taufik membantahnya. Menurutnya, itu hanya isu liar yang muncul akibat pernyataan politisi Nasdem Bestari Baru.

"Waktu itu karena Bestari ngomong terbuka Nasdem. Saya sih belum mau kemana kemana. Kecuali kalau udah ke luar dari Gerindra kan baru ada pilihan," katanya.

Taufik sendiri sampai saat ini belum mendapat surat resmi dari DPP Gerindra terkait pencopotannya. Namun ia sudah mendapat kabar itu dari Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) Partai Gerindra DKI Jakarta yang juga Wakil Gubernur DKI, Ahmad Riza Patria.

"Ariza bilang saya mau di-

ganti, saya bilang enggak apa-apa ganti saja itu hak partai," kata Taufik.

Taufik mengaku belum mengetahui secara pasti alasan dirinya dicopot. Namun ia mengaku tidak marah atau pun sedih atas pencopotannya itu. Ia hanya pasrah dan menganggap hal itu sebagai suratan takdir.

"Enggak ada masalah menurut saya. Kita kan kapan jabatan datang, kapan dicopot, sebelum kita lahir udah ada catatannya," katanya.

Taufik merupakan dedengkot di DPD Gerindra DKI. Ia menjabat Ketua DPD Gerindra DKI selama 12 tahun, sejak 2008 hingga 2020. Kepemimpinan Taufik di Gerindra baru tergantikan pada 2020 dan beralih ke Ahmad Riza Patria yang kini juga menjabat Wakil Gubernur DKI.

Selama kurang lebih 12 tahun kepemimpinannya di DPD Gerindra Jakarta, Taufik telah membawa partai besutan Prabowo Subianto itu menjadi partai yang cukup disegani di Jakarta. Gerindra selalu berada di posisi kedua dalam perolehan suara untuk DPRD DKI Jakarta di Pileg 2014 dan 2019.

Di bawah kepemimpinan Taufik, Gerindra juga sukses mengantarkan pasangan Joko Widodo (Jokowi)-Basuki Tjahaja Purnama (Ahok) pada 2012 dan Anies Baswedan-Sandiaga Uno pada 2017 menjadi pasangan Gubernur dan Wakil Gubernur DKI Jakarta. • **han**

Tiga Pejabat Pemkot Bekasi Diperiksa terkait Kasus Korupsi Rahmat Effendi

JAKARTA (IM) - Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) masih terus mendalami kasus dugaan suap yang menjerat Wali Kota nonaktif Bekasi, Rahmat Effendi (RE). Kali ini, penyidik KPK memanggil keterangan dari tiga pejabat Pemkot Bekasi, yang diperiksa sebagai saksi.

Ketiganya yakni, dua Asisten Daerah I Kota Bekasi, Yudianto dan Darsono. Kemudian, Kepala Badan Perencanaan, Penelitian dan Pengembangan Daerah (Bappeltabang) Bekasi, Dinar Faisal Badar. Keterangan ketiganya dibutuhkan sekaligus untuk melengkapi berkas penyidikan Rahmat Effendi.

"Yang bersangkutan dipanggil sebagai saksi untuk penyidikan tersangka RE," kata Plt Juru Bicara KPK, Ali Fikri melalui pesan singkatnya, Jumat (1/4).

Diketahui sebelumnya, KPK telah menetapkan sembilan tersangka dalam kasus dugaan suap terkait pengadaan barang dan jasa serta

lelang jabatan di lingkungan Pemkot Bekasi. Kelima tersangka yang berstatus sebagai penerima suap yakni, Wali Kota nonaktif Bekasi, Rahmat Effendi alias Bang Pepen.

Kemudian, Sekretaris Dinas Penanaman Modal dan PTSP, M Buyamin; Lurah Kati Sari, Mulyadi; Camat Jatisampurna, Wahyudin; serta Kepala Dinas Perumahan, Kawasan Permukiman, dan Pertahanan Kota Bekasi, Jumhana Lutfi.

Sementara itu, empat tersangka pemberi suap yakni, Direktur PT MAM Energindo Ali Amril; pihak swasta Lai Bui Min; Direktur Kota Bintang Rayatri, Suryadi, serta Camat Rawalumbu, Saifudin.

Dalam perkara ini, Bang Pepen diduga telah menerima uang dengan nilai total sebesar Rp7,1 miliar terkait proyek ganti rugi pembebasan lahan di Kota Bekasi. Adapun, sejumlah proyek tersebut yakni terkait ganti rugi pembebasan lahan sekolah di wilayah Rawalumbu senilai Rp21,8 miliar.

Kemudian, pembebasan lahan Polder 202 senilai Rp25,8 miliar. Selanjutnya, proyek pembebasan lahan Polder Air Kranji senilai Rp21,8 miliar; serta proyek pembangunan gedung teknis bersama senilai Rp15 miliar. Bang Pepen diduga meminta komitmen fee kepada para pihak yang lahannya akan diganti rugi untuk proyek pengadaan barang dan jasa.

Rahmat Effendi disebut meminta uang ke para pemilik lahan dengan menggunakan modus 'Sumbangan Masjid'. Uang sebesar Rp7,1 miliar tersebut diduga diterima Bang Pepen melalui berbagai pihak perantara.

Selain itu, Rahmat Effendi juga diduga menerima sejumlah uang dari beberapa pegawai pada Pemkot Bekasi sebagai pemotongan terkait posisi jabatan yang diembannya. Bang Pepen juga diduga menerima suap terkait pengurusan proyek dan tenaga kerja kontrak di Pemkot Bekasi. • **han**



IDN/ANTARA

PEMERIKSAAN WALI KOTA BEKASI NONAKTIF

Tersangka Wali Kota Bekasi nonaktif Rahmat Effendi berjalan menuju mobil tahanan usai menjalani pemeriksaan di Gedung Merah Putih KPK, Jakarta, Jumat (1/4). Rahmat Effendi menjalani pemeriksaan lanjutan oleh penyidik KPK atas kasus dugaan suap proyek pengadaan barang dan jasa serta lelang jabatan di lingkungan Pemerintah Kota Bekasi juga dalam kasus suap proyek pengadaan lahan di Kota Bekasi.

PENGUMUMAN PEMBUBARAN
Berdasarkan keputusan rapat yang dimuat dalam Akta Pernyataan Keputusan Rapat Umum Pemegang Saham Luar Biasa Nomor 03, tanggal 30 Maret 2022, yang dibuat atas hadapan Erika Nalasya Esther Sembung, S.H., M.Kn., Nolaris di Kota Administrasi Jakarta Selatan, para pemegang saham PT AROMA AROMA INDONESIA (dalam Likuidasi), berkedudukan di Jakarta Selatan ("Perseroan") dengan suara bulat telah memutuskan untuk membubarkan Perseroan terhitung sejak tanggal 28 Maret 2022 serta menunjuk BENNY sebagai Likuidator Perseroan.
Para pihak yang berkepentingan dengan Perseroan dapat menghubungi Likuidator Perseroan dalam waktu selambatnya 60 hari sejak tanggal pengumuman dalam Berita Negara Republik Indonesia, dengan menyerahkan bukti-bukti lengkap dan dikirimkan ke alamat: Gedung Menara Palma Lantai 3 unit 01 dan 02, Jalan H. R. Rasuna Said Blok X2 Kav. 6, Kuningan Timur, Seliabudi, Jakarta Selatan.
Jakarta, 31 Maret 2022
LIKUIDATOR PERSEROAN

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan Pasal 125 ayat 7 dan 8 juncto Pasal 127 ayat 8 Undang-Undang No. 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas ("UUPT"), dengan ini Direksi PT BAHTERA SUKSES ADIGUNA ("PERSEROAN"), berkedudukan di Jakarta Pusat memberitahukan bahwa pemegang saham mengalihkan seluruh saham langsung dari pemegang saham.
Maka dengan ini diberitahukan kepada seluruh kreditor Perseroan dan/atau pihak-pihak lain yang ingin mengajukan keberatan atas pengambilalihan saham tersebut agar disampaikan kepada Perseroan selambatnya 14 (empat belas) hari sejak tanggal pengumuman ini.
PT BAHTERA SUKSES ADIGUNA
Wisma BSG R. 10, Jl. Abdul Muis No. 40
Jakarta Pusat
Jakarta, 25 Maret 2022

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT MAHA GRAHA PROPERTI (dalam Likuidasi) diumumkan berdasarkan Summary Financial Position untuk tahun keuangan yang berakhir pada 31 Oktober 2021 total liabilities & owner's equity sebesar Rp. 250.000.000,-
Jakarta, 2 April 2022
Likuidator PT Maha Graha Properti (dalam Likuidasi)

PENGUMUMAN
Guna memenuhi ketentuan Pasal 149 Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas yang berkaitan dengan pembubaran PT MAHA KARYA TANAH ABANG (dalam Likuidasi) diumumkan berdasarkan Summary Financial Position untuk tahun keuangan yang berakhir pada 31 Oktober 2021 total liabilities & owner's equity sebesar Rp. 250.000.000,-
Jakarta, 2 April 2022
Likuidator PT Maha Karya Tanah Abang (dalam Likuidasi)